

Fiestas de Navidad

Información elaborada el miércoles 1 de enero de 2025

Jueves 2: remitirá la inestabilidad en el área mediterránea, con probabilidad de que algún chubasco acompañado de tormenta pueda afectar de manera aislada durante la primera mitad del día a Melilla, litorales del sudeste peninsular y Baleares. Los vientos prefrontales del suroeste podrían dejar alguna precipitación débil en la fachada occidental de Galicia, sin descartarlas en otros puntos del extremo norte. Tiempo estable en el resto del país, con nieblas densas y persistentes en amplias zonas de la meseta, el valle del Ebro y las depresiones del nordeste. Temperaturas con pocos cambios, salvo un aumento de las máximas en la vertiente mediterránea y de las mínimas en el extremo noroeste. Heladas generalizadas en los interiores norte y este, localmente fuertes en Pirineos y sistema ibérico. Vientos flojos en general, salvo predominio de la componente sur y oeste en la mitad norte, que serán más intensos en el Cantábrico y Galicia. En Canarias, no se descartan precipitaciones débiles y dispersas, viento de componente este a sureste, temperaturas sin cambios.

Viernes 3 y sábado 4: se espera la llegada de frentes desde el Atlántico, con precipitaciones que se irían extendiendo por Galicia, donde podrían ser localmente fuertes y persistentes, noroeste de Castilla y León, Cantábrico y Pirineos occidental. Nieblas que serán cada vez menos extensas y persistentes. Las temperaturas experimentarán un progresivo ascenso, especialmente las mínimas, por lo que las heladas irán perdiendo extensión e intensidad. Continuará intensificándose el viento del suroeste en Galicia y Cantábrico occidental, con probables rachas muy fuertes el día 4, mientras en el resto irá rolando a oeste y suroeste. En Canarias, situación estable con viento del sureste y temperaturas sin cambios, salvo un ascenso ligero de las máximas el viernes 3.

Domingo 5 y lunes 6: durante estos días es probable que las precipitaciones se extiendan por las vertientes cantábrica y atlántica, siendo más fuertes y persistentes en el oeste de Galicia y sur del sistema Central, y menos probables e intensas cuanto más al este. Es probable que arrecie el viento del oeste y suroeste en la Península y área mediterránea, con intervalos fuertes y probables rachas muy fuertes en Galicia y Cantábrico, y siendo posible que puedan extenderse a otras zonas del cuadrante noroccidental y sistemas montañosos de la mitad este. Es probable que las temperaturas mínimas continúen en ascenso, con heladas restringidas a zonas de montaña, mientras que las máximas podrían descender el lunes 6 en el noroeste peninsular. En Canarias es probable que continúe la estabilidad, los cielos poco nubosos, el viento del este y las temperaturas con pocos cambios.

Nota: esta predicción especial se actualizará diariamente hasta el sábado, 4 de enero de 2025. AEMET incluye de forma permanente en su web www.aemet.es predicciones generales para España hasta 10 días, además de otras predicciones más específicas.